

# Credibilidad crediticia de Querétaro hasta el 2015

24 **Abril**, 2013 - 17:58

Credito:

Elvia Buenrostro / El **Economista**

El municipio de Querétaro proyecta que conservará hasta el 2015 la calificación de mejora crediticia de las firmas internacionales Standard & Poor's y Moody's, para evitar endeudamiento, informó el edil Roberto Loyola Vera.

Refirió que el reto era mantener la calificación de la que gozaba el municipio, lo cual se logró con una mejor recaudación de impuestos.

La administración de los recursos también la está mejorando, con políticas de austeridad y de provisión financiera para el cumplimiento de las pensiones y jubilaciones, entre otras obligaciones.

“Las calificadoras aseguran que la tendencia en la administración es que en el 2013, el 2014 y el 2015 habrá credibilidad crediticia favorable, lo cual nos ubica en un reconocimiento en el ámbito nacional, y para ser competitivos”, indicó.

Dentro de las sugerencias –refirió- la deuda no se debe liquidar de manera anticipada, porque el manejo para la administración es el adecuado, y se ha logrado reducir a 395 millones de pesos.

Desglosó que al inicio de la administración heredaron una deuda de alrededor de 400 millones de pesos, de la que se pagan mensualidades de cerca de 12 millones de pesos en el pago de intereses y abono al capital.

De la recaudación del impuesto Predial dijo que en el primer trimestre se creció 13%, comparado con el mismo periodo del 2012.

[elvia.buenrostro@eleconomista.mx](mailto:elvia.buenrostro@eleconomista.mx)